
第2372回例会 2023-３／14（火）天気（晴）

例会場：つるやホテル 司会進行（SAA）：渡辺　　崇 君
点　鐘：PM6：30　熊谷　昌和 会長 

会長挨拶
　皆様、こんばんは。3月の
大変お忙しい中当クラブの観
桜会にご参加いただき、誠に
ありがとうございます。本来
ならば４月に行う予定でした
が、旅行支援の旅割を利用す

るにあたり、３月31日で終了ということで、
急遽本日行うこととなりました。本来、この
観桜会の一番の目的はクラブ内の親睦だと
思っています。本日はおおいに温泉を楽しみ
ながら酒を交わし、楽しんでいただきたいと
思います。
　さて、せっかくなので花見について少し調
べてきましたので、お話しさせていただきた
いと思います。お花見の歴史は奈良時代の貴
族の中で中国からの文化の伝来として、梅の
花を観賞することから始まったようです。そ

の後、平安時代梅から桜へ。特に有名な豊臣
秀吉の吉野の花見、徳川家康や前田利家・伊
達政宗などを呼び5,000人という人数の花
見大会。江戸時代には庶民に花見文化が流行
し、現在の桜ソメイヨシノが広められた。日
本三大桜の名所として。長野県高遠城址公園、
奈良県吉野山、青森県弘前公園一度は行って
みたいものです。ちなみにソメイヨシノは品
種改良によって作られた桜のため、挿し木や
接ぎ木で増やしていかなければ増えないそう
です。種から桜の木にはならないとのこと。
バナナとおなじですね。
　最後になりますが、本日ご参加していただ
いた皆様全員に、観桜会特別景品を用意して
おります。佐々木幹事が試行錯誤しながら選
んだお土産ですので、楽しみにしていただき
たいと思います。

幹 事 報 告 佐々木啓充  幹事

本日は２点ございます。
１．マスクの着用、パーテーションの有無、ロー
タリーソング斉唱について今後のクラブの方
針をお知らせいたします。マスクの着用は個
人の判断でお願い致します。パーテーション

観桜会例会

は廃止致します。ロータリーソング斉唱はマ
スクをお持ちの方はマスク着用にてお願い致
します。
２．次週３/21は祝日につき休会となりますの
でお間違えのないようにお願い致します。
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「人と人のつながりの中で
　　　　互いに学び成長していこう」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５１名
５６名

１２名
４１名 82.00％５０名

※本日の結果は２週間後に報告
※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?
　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?
　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

本間　安信 君司会進行

武田　秀則 パスト会長乾杯

石山　祐介 副会長
中締め

観桜会

余興「桜あみだくじ」を楽しみました。


